

Staatskanzlei
Information

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
Telefax 032 627 21 26
kanzlei@sk.so.ch
www.so.ch

Medienmitteilung

Lotterie- und Sportfonds – 18,1 Millionen Franken ausbezahlt

Solothurn, 1. März 2016 – Im Jahr 2015 wurden im Kanton Solothurn rund 18,1 Millionen Franken an Lotterie- und Sportfonds-Beiträgen ausbezahlt. Ebenso wurden kantonale Förder- und Anerkennungspreise in den Bereichen Kunst, Kultur, Sport und Soziales mit den Mitteln des Lotteriefonds und des Sportfonds finanziert.

Beim Lotteriefonds wurden im Jahr 2015 insgesamt 557 (578) Gesuche eingereicht. In 416 (411) Fällen konnte der Regierungsrat Beiträge zusprechen; 141 (167) Gesuche wurden abgelehnt. Beiträge in der Höhe von 13,627 Millionen Franken wurden ausbezahlt.

Beim Sportfonds wurden insgesamt 464 (416) Gesuche gestellt. 445 (402) Gesuchen wurde entsprochen; 19 (14) Gesuche wurden abgelehnt. Der Sport wurde mit 4,487 Millionen Franken unterstützt.

Die beiden Fonds werden mit dem Anteil des Kantons Solothurn am jährlichen Reingewinn von SWISSLOS gespeisen. Mit diesen Geldern können Projekte mit gemeinnützigem und wohltätigem Charakter unter anderem aus den Bereichen Kultur, Denkmalpflege, Archäologie, Soziales, Gesundheit, Umwelt und Sport unterstützt werden.